
« S’investir pour réussir! »

Notre projet éducatif et nos orientations

Le projet éducatif de la polyvalente de la Forêt ainsi que le
plan de réussite s’articulent autour des trois orientations
suivantes :
1. Promouvoir la réussite des élèves afin de les

diplômer et de les qualifier;
2. Améliorer la maîtrise de la langue française;
3. Former des citoyens autonomes et responsables.

En plus de terminer l’année avec son renommé bal des finissants, l’équipe-école de la
polyvalente entrait dans une ère de changements. En effet, la décision du conseil des
commissaires de fusionner les deux écoles secondaires d’Amos fut mise de l’avant.
Dès la rentrée 2017, les deux écoles ne feront qu’une et continueront d’offrir les
meilleurs services possibles tout en explorant d’éventuelles façons de faire, favorables
à la réussite.

Pour en revenir à la polyvalente de la Forêt, il est de mise de mettre sur table les taux
de réussite aux épreuves uniques du Ministère qui frisent, encore une fois, les 95 % en
anglais et en français.

Parlant de réussite et de reconnaissance, c’est Lara-Michèle Bellemare qui est sortie
grande gagnante du gala de l’excellence. On sait que ce gala reconnait le travail très
notable de plus de 80 élèves finissants et Lara-Michèle fut proclamée élève par
excellence.

Des voyages culturels, des défis de toutes sortes et de très belles réussites sont venus
enrichir cette très belle année.

Réalisations marquantes
• Le titre de championnes de ligue à l’équipe juvénile filles AAA;
• Participation au Grand défi Pierre Lavoie, toujours avec tout près de quarante élèves;
• Le voyage des finissants où trente-cinq élèves et quatre accompagnatrices se sont déplacés pour connaitre l’architecture et l’histoire de la

Grèce;
• Voyage également en Suisse pour nos athlètes du Sport-études natation, sous la forme d’un camp d’entraînement;
• Réalisation de cinquante dortoirs à chauves-souris par les élèves de Serge Beaudoin en collaboration avec le Groupe-conseil agricole;
• Production d’affiches et d’une vidéo réalisées par les élèves du groupe d’arts option pour sensibiliser les jeunes aux impacts de l’intimidation.

Décisions de notre conseil d’établissement
C’est le 28 septembre que fut tenue l’assemblée générale annuelle, conviviale et intime, où les membres parents furent confirmés. C’est dans une
atmosphère constructive et reflétant des intentions favorisant la réussite et le respect que les membres du conseil d’établissement se sont réunis à six
reprises durant l’année. Encore une fois cette année, la grille-matières, la convention de gestion, le plan de réussite, le budget, les règles de conduite
et de sécurité et plein d’autres sujets furent discutés lors des rencontres. L’équipe de direction souhaite remercier M. Michel Michaud, président, ainsi
que les membres pour cette belle année au sein du conseil.

Plan de réussite : l’évaluation de nos réalisations

OBJECTIFS MOYENS RÉSULTATS

Augmenter le taux de réussite d’élèves
sortant avec un diplôme d’ici à juin 2017.
(DES, DEP)

Poursuivre la mission éducative du club plein air. Une centaine d’élèves se sont présentés à
l’assemblée générale du club. À chaque activité, un
engouement majeur s’installe et la participation ne
fait qu’augmenter.

Amener les élèves entrant dans le
parcours axé sur l’emploi à en sortir, au
terme de leur formation, avec une
qualification d’ici à juin 2017.

Favoriser la mise en place de formations aux
élèves (chariot élévateur, ASP).

Plusieurs formations sont données afin de
développer des compétences nécessaires à
l’exercice de certains métiers. Augmentation de la
qualification.

Instaurer un système de communication
rapide et efficient auprès des parents.

Informer quotidiennement les parents de toute
absence (courriel, courrier, téléphone ou autre).

Un système de communication par courriel aide
quotidiennement au suivi des présences et
absences et l’information aux parents est immédiate.

Appliquer les modalités du plan d’action
pour diminuer l’intimidation et la violence
et ses impacts à l’école d’ici à juin 2017.

Poursuivre les activités sur différentes réalités
en collaboration avec les partenaires et les
membres des services complémentaires.

De plus en plus et à chaque année, les membres
des services complémentaires s’affairent à
présenter et à expliquer aux élèves en classe
différentes thématiques touchant leur réalité.
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L’une des affiches réalisées par le groupe
d’arts option

L’élève par excellence, Lara-Michèle Bellemare

Les participants au Grand défi Pierre Lavoie

Construction de dortoirs à chauves-souris Champions régionaux, toutes catégories, en
athlétisme extérieur

Nos chantiers en 2017-2018

Voici en quelques lignes, le résumé de notre plan de réussite.

Considérant la fusion des deux écoles secondaires d’Amos, les divers chantiers s’attarderont à définir cette nouvelle école et sa nouvelle identité. De
concert avec l’équipe-école, une panoplie de discussions prendront place avec les gens des différents pavillons afin de poursuivre l’offre de service aux
élèves et analyser les possibilités de développement, favorables à la réussite. Forte d’une équipe d’employés prêts à relever le défi, 2017-2018 en sera
une de transition et de réflexion.

Nos activités culturelles

.
Le lancer du mortier au bal des finissants

30e Grand rassemblement des harmonies

Notre bilan financier au 30 juin 2017 (Optionnel)

Revenus de fonctionnement 6 406 492 $

Revenus d’investissement 35 626 $

Dépenses de fonctionnement 6 344 131 $

Surplus au 30 juin 2016 59 415 $

Surplus au 30 juin 2017 157 402 $

Pour nous joindre : 850, 1re Rue Est
Amos (Québec) J9T 2H8
819 732-3221

Pour tous les détails sur notre école, visitez le www.csharricana.qc.ca/foret.
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